



**¿Corrupción sindical en CCOO?**

Parece que algunos entienden que es el momento más oportuno para cargarse definitivamente un incipiente estado de bienestar y exterminar cualquier expectativa de mejora social para los próximos decenios. Huelen el negocio en la sobreexplotación y la privatización de los servicios públicos. Un viaje al pasado. Y ante esto poco les importa las condiciones de vida de la mayoría de las personas. Van muy en serio y para sus fines les estorba el sindicalismo autónomo, con visión global, peleón, comprometido y no manipulable. En esa clave hay que interpretar las tremendas andanadas que nos están lanzando en los últimos meses.

En colectivos amplios como el nuestro, entra dentro de lo probable que alguien actúe de forma indecente. Si esto sucede, hay que intervenir de forma contundente. Ante la indecencia y la corrupción, la tolerancia debe ser cero en nuestro sindicato. Pero no se puede hablar de corrupción como un fenómeno vinculado a la práctica habitual de CCOO. Hay que decirlo con rotundidad. Nuestra militancia es sana, de lo mejor. Nuestros sindicalistas gente honrada. Y nuestros dirigentes gente honesta y comprometida. Ya les gustaría a muchos poder presumir de esto. Pero en este país, los medios de comunicación son propiedad de grupos empresariales y económicos. Responden a intereses de parte. Y algunos se erigen en fiscales y jueces, acusan manipulando información y retorciendo la realidad, juzgan con mentiras, generan indefensión y emiten sentencia condenatoria ante la opinión pública. Quieren erosionar nuestra imagen y nuestra función, paralizar nos y eliminarnos. No lo van a conseguir. Seguimos trabajando sindicalmente en las empresas y en la sociedad, solucionando problemas, apostando por el empleo, las condiciones laborales, la protección social... Y transparencia. Nuestras puertas deben estar abiertas. Las personas afiliadas tenéis derecho a pedir las explicaciones que consideréis oportunas. Y nuestra obligación es darlas y contar con vuestra opinión.

*Julían Buey Suñén*  
 Secretario CCOO Aragón

**CCOO analiza el mercado laboral en los dos años de Gobierno del PP**



CCOO Aragón ha presentado esta mañana, en su sede de Zaragoza, el informe: "Mercado de trabajo en Aragón. Dos años de legislatura". Un análisis sobre la evolución del mercado laboral aragonés y las repercusiones que han tenido las políticas de recorte y la imposición de la reforma laboral del Gobierno del PP.

El aumento del paro y la disminución de la ocupación han sido las dos características principales en este periodo de dos años de Gobierno popular. A ello, CCOO critica la considerable pérdida de derechos de los trabajadores, cuya fragilidad

padados en los dos últimos años

En cuanto al mercado de trabajo, CCOO Aragón tilda el panorama de “desolador”. Cae la contratación en todos los sectores y es el de servicios el que mayor número de empleados/as tiene. CCOO ha criticado la imposición de la reforma laboral por fomentar la precariedad y temporalidad laboral. En estos dos años ha disminuido un 2,39% el número de asalariados indefinidos y un 16,50% el de los asalariados temporales. Perjudica también a los contratos a jornada completa, ya que en dos años los asalariados a jornada completa han disminuido en un 1,52 puntos mientras que las asalariadas lo hacen en 4,26.

El sindicato alerta de que la prioridad del Gobierno debe ser la recuperación económica para que se genere empleo y por otra, mantener el gasto social que garantice la cobertura a todos aquellos colectivos que peor lo están pasando. Para ello, exige la puesta en marcha de una renta mínima garantizada para los colectivos más frágiles.

Sigue el debate sindical : <http://ccooaragon.wordpress.com/>  
<http://julianbuey.wordpress.com/>  
<http://www.1mavo.ccoo.es/nova/>